

## **Spielplätze und Grünanlagen**

### **Feststellungen und Folgen**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten nach welchen Vorgaben die öffentlichen Spielplätze und Grünanlagen von wem, wie und nach welchen Kriterien kontrolliert werden.

Es wird auch um Auskunft gebeten, ob es bei den Feststellungen bezüglich Inhalt, Anzahl und Lokalität Besonderheiten gibt.

Wie wird dann mit festgestellten Mängeln umgegangen?

Begründung:

In der Vergangenheit wird immer wieder zu verschiedenen Spielplätzen Klage geführt. Es wurde dazu auch punktuell berichtet, dass der Magistrat, die Verwaltung hierauf reagiert. Andere Anlagen bleiben unerwähnt. Um Klagen und Situationen einschätzen und entsprechend reagieren zu können, ist uns ein informativer Bericht über nähere Einzelheiten von Wichtigkeit.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl  
Hattersheim, 08.10.2018